



平成22年12月22日
ながいけ会代表 広瀬あゆみ

今年も残り少なくなりました。2学期もながいけ会の様々な活動へのご理解、ご協力を頂き、ありがとうございました。今年度より導入しましたサポーター制度により、役員だけでなく、多くの保護者の方々に学校へ足を運んでいただく機会が増えました。学校と関わる事、イコール子ども達と関わる事ができるのは、子ども達、学校、保護者にとって、とても喜ばしい事だと思います。来年も引き続きご協力をよろしくお願い致します。

各委員会の活動内容等については、各種お便りをご覧下さい。また、サポーター登録は随時受け付けをしています。1、2学期ご都合のつかなかった方、パトロールやベルマーク活動など、3学期に配布しますお便りで実施日をご確認の上、是非ご参加下さい。ご不明な点は、各クラス役員にお問い合わせ下さい。

《放課後子ども教室について》

八王子市より、放課後子ども教室についての文書が届き、実施するかどうかを検討致しました。結果、今年度の実施は見送る事とさせて頂きました。

◆放課後子ども教室とは...?◆

子ども達の放課後の居場所づくりが最大の目的です。

安全管理員2名(市で配置)の見守りによる校庭などでの自由遊びが基本です。各小学校ごとに、地域の方々による“放課後子ども教室推進委員会”を立ち上げ、運営をしていきます。長池小の場合、現在は地域の方々(老人会や町会など)での運営ができる状況ではないため、保護者による運営という事になります。ボランティアによる“放課後子ども教室推進委員会”を立ち上げる事が難しい...というのが今回見送りとした大きな理由です。立ち上げに意欲のある方、ご興味のある方は、総務委員まで詳細をお問い合わせ下さい。



《平成23年度総務委員の立候補・推薦受付について》

次年度の総務委員の選出を行います。1月上旬に、立候補・推薦受付の用紙を配布しますので、ご提出をお願いします。

運営委員が選考委員となり、選考委員会を開きます。今後のスケジュール等は、後日お知らせ致します。

《野田校長先生の講演会について》

12月4日(土)に、今年度2回目となります講演会が開かれました。土曜日の開催という事でたくさんのお父様方にも参加して頂く事ができました。校長先生には“算数”をテーマにお話頂き、参加者全員で問題を解く、ちょっとドキドキの瞬間もあり、楽しいひと時を過ごしました。

次回の講演会は2月19日(土)夕方～を予定しております。詳細は追ってお知らせ致します。



名札着用をお願い

来校時には、防犯上「名札の着用」を必ずお願いします。個人的な用事の際には、受付にて記帳を併せてお願いします。

